
 Querétaro se ha posicio-
nado como la primera ciudad en 
México en adoptar una política de 
“Cero Residuos”. Esta iniciativa 
busca reducir significativamente la 

generación de desechos y promover 
prácticas sostenibles entre sus habi-
tantes y empresas. El programa de 
Querétaro incluye varias estrategias, 
como la implementación de programas 

de reciclaje, la promoción del compos-
taje y la reducción del uso de plásticos 
de un solo uso. La meta es transformar 
a Querétaro en un modelo de soste-
nibilidad para otras ciudades del país. 

La adopción de esta política no solo 
beneficiará al medio ambiente, sino 
que también se espera que mejore 
la calidad de vida de los ciudadanos, 
fomente una cultura.

Querétaro es la primera ciudad “Cero 
Residuos” en México
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Gobierno Abierto, la 
herramienta que da 
voz a los habitantes del 
municipio de Querétaro.

Juegos Olímpicos París 
2024: Este es el calendario 
para la justa deportiva.

¡Porter cerrara este mes 
del Festival Querétaro 
Experimental!

Evento: Esta iniciativa busca reducir significativamente la generación de desechos.
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 Durante los últimos 
cinco años, autoridades 
municipales de Querétaro 
realizaron 11 ejercicios de 
“Gobierno Abierto”, con lo 
que los ciudadanos pudieron 
decidir obras, mejora de 
parques y el Gabinete Juvenil 
en sus colonias, mediante un 
ejercicio de votación.

El coordinador de gabinete 
en la capital, Miguel Parrodi, 
detalló que en estas acciones 
se destinaron 137 millones de 
pesos, y se contó con la parti-
cipación de 9 mil 706 ciudada-
nos en las urnas.

Algunas de las colonias donde 
se realizó este ejercicio en 

materia de obra pública fueron: 
Lomas del Marqués, la Luna, 
San Pedro Mártir, La Lagartija 
en Juriquilla y el Parque Lineal 
de avenida Constitución; así 
como parques en las colonias 
Puertas del Sol, Jardines de 
Jurica y Constituyentes del 
Parque.

En el actual ayuntamiento se 
modificó el reglamento de par-
ticipación ciudadana, con lo 
que los ejercicios de gobierno 
abierto seguirán en las si-
guientes administraciones, en 
temas como obras públicas y 
servicios municipales.

 www.cinoticiasmx.com

Evento: Habitantes de la capital decidieron 11 obras en sus mediante 
votaciones.

AL 
OÍDO

Supervisan Subcomandancia en el 
Centro, estará lista en septiembre
 La construcción de 
la Subcomandancia Centro 
Histórico y la Dirección de 
Atención a Víctimas presenta 
un avance del 61 por ciento, 
y espera ser concluida en el 
mes de septiembre; informó 
Oriana López Castillo, secre-
taria de obras públicas en la 
capital.

Y es que recordó que se dividirá 
en dos niveles: el primero 
para la Guardia Municipal y 
Atención a víctimas, donde 
se tendrá atención ciudadana 
y servicios a la población; 
mientras que en la planta alta 
será el área administrativa 
de la unidad de atención a 
víctimas.

Tras un recorrido con el 
alcalde, Luis Nava, se recordó 

que en el proyecto fueron 
invertidos 101 millones de 
pesos, y se construye sobre la 
calle de Ezequiel Montes.

“Va a tener todas las adecua-
ciones para que se puedan 
prestar los servicios a los 
ciudadanos, pero también 
contará con una parte admi-
nistrativa, para la unidad de 
atención a víctimas”, indicó la 
funcionaria capitalina. 

Finalmente, la secretaria pun-
tualizó que en lo que va de la 
actual administración han sido 
destinados 545 millones de 
pesos en diferentes obras de 
seguridad, como subcoman-
dancias.

Evento: La Subcomandancia del centro histórico presenta un avance 
del 61%.

Luego de varias peticiones 
de vecinos, locatarios y co-
merciantes de la Alameda, 
por fin se puso orden al tra-
bajo sexual en la zona. Y es 
que no solo era recurrente 
la presencia de trabajadoras 
sexuales a todas horas, sino 
que habían ocupado varios 
inmuebles de la aledaña co-
lonia San Francisquito.Sin 
decir agua va, la policía esta-
tal y la secretaría de gobier-
no le entraron al tema, donde 
se dio acompañamiento a las 
personas desalojadas, e in-
cluso se reportó la detención 
de un hombre y una mujer. 

La medida, polémica para 
algunos, busca dar certeza 
a las mujeres, vecinos y per-
sonas que acudían por estos 
servicios, que no estaban re-
gulados.

Recientemente el presidente 
de la república, Andrés Ma-
nuel López Obrador acudió a 
Querétaro, donde tuvo varias 
actividades con el goberna-
dor, Mauricio Kuri. Pese a 
ser emanados de partidos de 
oposición, el mandatario es-
tatal ha sabido negociar y en-
tablar migas con el presiden-
te de la república y algunos 
integrantes de Morena, que 
el tren México – Querétaro 
será una realidad.Si bien se 
pretende dar inicio en la ac-
tual administración federal, 
la presidenta electa, Claudia 
Sheimbaum, ya ha dicho que 
dará continuidad al proyecto. 

Por Fin.

Tren México – 
Querétaro
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Entrega Luis Nava apoyos a más de 700 pro-
ductores agrícolas de Querétaro

CI Noticias www.cinoticiasmx.com

 Autoridades Munici-
pales de Querétaro realizaron 
la entrega de apoyos a 725 
productores de 43 localida-
des rurales, pertenecientes a 
27 núcleos ejidales, a través 
del programa “Municipalizado 
2024”. Esta iniciativa repre-
sentó una inversión total de 1.5 
millones de pesos, e incluyen 
paquetes de herramien-
tas, láminas para corrales, 
lámparas solares, máquinas 
desbrozadoras, tinacos, 
molinos de nixtamal, cisternas, 
aspersores de 4 tiempos, 
motobombas y picadoras 
de forraje. “Queremos que 
sepan que siempre contarán 
con nuestro apoyo. Aunque 
hay muchas necesida-
des, estamos haciendo un 
esfuerzo para proporcionarles 

lo que realmente necesitan, 
ya sea molinos, cisternas, 
motobombas o equipos de 
aspersión”, declaró Luis Nava 
durante la entrega. Por su 
parte, Alejandro Sterling, Se-
cretario de Desarrollo Soste-
nible, destacó que la inversión 
de 1.5 millones de pesos 
está destinada a impulsar la 
productividad de pequeños 
productores, proporcionando 
equipamiento que facilita y 
refuerza sus labores diarias 
en el campo. 

Con estas herramientas y 
equipos, se busca mejorar las 
condiciones de trabajo y pro-
ducción de los beneficiarios, 
fomentando la sostenibilidad.

Querétaro es nombrada la primera 
ciudad “Cero Residuos” en México

Evento: Esta iniciativa busca reducir significativamente la generación de desechos.

Evento: Esta iniciativa representó una inversión total de 1.5 millones de pesos.
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 Querétaro es nom-
brada la primera ciudad “Cero 
Residuos” en México 

Querétaro se ha posicionado 
como la primera ciudad en 
México en adoptar una políti-
ca de “Cero Residuos”. 

Esta iniciativa busca reducir 
significativamente la genera-
ción de desechos y promover 
prácticas sostenibles entre 
sus habitantes y empresas.

El programa de Querétaro in-
cluye varias estrategias, como 
la implementación de progra-
mas de reciclaje, la promoción 
del compostaje y la reducción 
del uso de plásticos de un 
solo uso. 

La meta es transformar a 
Querétaro en un modelo de 

sostenibilidad para otras ciu-
dades del país.

La adopción de esta política 
no solo beneficiará al medio 
ambiente, sino que también 
se espera que mejore la ca-
lidad de vida de los ciudada-
nos, fomente una cultura de 
responsabilidad ambiental y 
atraiga inversiones verdes.

Lo anterior, se dio a conocer 
en un evento encabezado por 
el presidente municipal, Luis 
Nava Guerrero, quien estuvo 
acompañado por Felipe Fer-
nando Macías Olvera, el Pre-
sidente Municipal Electo. 

Ambos reconocieron el trabajo 
que está realizando Broquers 
Ambiental, bajo la dirección de 
CEMEX, en materia de mane-
jo de residuos urbanos en la 

capital. El Presidente Munici-
pal afirmó que, desde que CE-
MEX tomó la administración 
de la planta, ha incrementado 
la capacidad de tratamiendo. 
Además, han tenido reduc-

ción del consumo de energía, 
materias primas y emisión de 
contaminantes que dañan la 
calidad del aire. El proyecto 
que está por arrancar, tiene el 
potencial de convertir a Que-

rétaro en la primera ciudad 
cero residuos del país, a tra-
vés del aprovechamiento de 
residuos orgánicos con un 
proceso de biosecado.
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Querétaro sede del Congreso de Bodas y 
Eventos Espectaculares LAT 2025

Cuida a los menores en 
casa durante vacaciones, 
reporta IMSS incremento 
en urgencias pediátricas
 Seguro Social (IMSS) en 
Querétaro reportó un incremento 
cercano al 25 por ciento en el área 
de urgencias pediátricas, durante el 
periodo vacacional de verano.

La jefa del servicio de Urgencias del 
Hospital General Regional (HGR) No. 
1 del IMSS, Claudia Fabiola Uribe 
Palacios, precisó que las fracturas 
de extremidades y contusiones son 
las más atendidas, por lo que se hizo 
un llamado a la población a prevenir 
situaciones de riesgo para la familia, 
en especial para niñas y niños, a 
través de una vigilancia adecuada.

En este sentido, señaló la importancia 
de evitar en casa tener a la mano 
productos químicos de limpieza; así 
como mantener ocupados a niñas y 
niños mediante juegos o actividades 
sencillas con materiales que se 
tienen en casa, libros para colorear, o 

Evento: Querétaro recibe cerca de 100 bodas al mes.

Evento: Las fracturas de extremidades y con-
tusiones son las más atendidas.
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 El estado de Querétaro, a 
través de la Secretaría de Turismo 
(SECTUR), fue designado como sede 
del Congreso de Bodas y Eventos 
Espectaculares LAT para el año 2025; 
uno de los eventos en el segmento de 
turismo de romance con mayor alcance 
y reconocimiento a nivel nacional.

Dicho Congreso está enfocado en el 
intercambio de experiencias exitosas 
en el segmento de romance y eventos, 
con expositores de talla internacional y 
reuniones de trabajo. 

Se estima que este evento atraiga 
a poco más de 500 participantes y 
empresarios especializados de alto 
nivel; así lo dio a conocer el director 
de Promoción Turística de la SECTUR, 
Rodrigo Ibarra Lozano, al recibir 
la estafeta como sede, durante las 
actividades de la edición 2024 de este 

evento, que se realiza en la ciudad de 
León, Guanajuato. 

“Para Querétaro, ser designado 
sede de este evento, es de suma 
importancia ya que refrenda la 
vocación de nuestro estado, como 
el marco perfecto para la realización 
de bodas y todo tipo de eventos 
sociales; toda vez que contamos con 
una inmejorable ubicación geográfica, 
los mejores proveedores, y un sinfín 
de posibilidades entre viñedos, viejas 
haciendas, salones y recintos listos 
para recibirlos”, sostuvo Ibarra Lozano.

Previamente, el director de 
Promoción Turística, acompañado 
por la Coordinadora de Turismo de 
Romance, Andrea Herrera, realizaron 
una presentación-destino de Turismo 
de Romance del estado, frente a los 
integrantes del sector y participantes 

deportes, para promover su destreza 
y habilidades.

“Muchos casos también son derivados 
de accidentes automovilísticos, por lo 
que es recomendable que lo vehículos 
estén en óptimas condiciones, 
así como el uso del cinturón de 
seguridad; niñas y niños son los 
que más tienen lesiones durante un 
accidente automotor, el hecho de que 
no queramos subirlos a una silla con 
un arnés de seguridad adecuado, 
impacta mucho en el tipo de lesiones 
que pueda tener un niño”, indicó 
Claudia Uribe.

del Congreso, donde dieron a aconocer 
las diferentes oportunidades, servicios 
y experiencias que ofrece el estado 
para este segmento. Cabe destacar 

que Querétaro recibe cerca de 100 
bodas al mes, mismas que generan 
una derrama económica cercana a los 
mil millones de pesos cada año.
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DEPORTES

Juegos Olímpicos este 
es el calendario para la 
justa deportiva

 A pocos días de que se dé 
inicio al mayor evento deportivo a 
nivel internacional, los mexicanos 
se preparan para mostrar el nivel y 
la calidad que los ha distinguido a lo 
largo de la historia de la competición. 

Muchos deportistas han podido 
representar a nuestro país, y muchos 
de ellos han hecho historia, ya sea 
siendo los primeros campeones en una 
disciplina o consiguiendo una presea 

superando sus límites convirtiéndose 
en figuras del deporte mexicano.  
Seguramente recordarás las grandes 
hazañas de los deportistas mexicanos 
que consiguieron el triunfo máximo en 
unos Juegos Olímpicos, como Soraya 
Jiménez, que se convirtió en la primera 
mujer mexicana en un conseguir una 
medalla de Oro en Sidney 200 en la 
disciplina de halterofilia. 
Si vamos más atrás en el tiempo, 
en Londres 1948, Humberto Mariles 

obtendría la primera presea dorada 
para México en equitación, en Londres 
1948; y sería en esta misma sede, pero 
del año 2012, que el equipo mexicano 
de futbol ganaría el oro ante Brasil. 

Surf, tiro con arco, esgrima, boxeo 
y atletismo son solo un par de los 
deportes donde 107 atletas dejaran la 
piel por tratar de superar su récord de 
9 medallas por edición. 

Checo Pérez afirma 
que no hay ninguna 
cláusula de rendi-
miento en su con-
trato con Red Bull.

Después de que en días pasados se 
mantuviera una versión en donde el 
piloto mexicano podría salir de Red 
Bull debido al pésimo rendimiento 
que ha mostrado, el mismo Pérez sa-
lió a pronunciarse al respecto.
 
Checo habló con la prensa donde 
desmintió los rumores sobre su posi-
ble despido de la escudería austria-
ca, y mencionó que se mantendrá en 
el asiento de Red Bull para la siguien-
te temporada.

Javier el “Vasco” 
Aguirre estaría a 
muy poco de volver 
a la Selección Mexi-
cana

Después de un paso con buenos 
números en Europa, Javier Aguirre 
sería el técnico ideal para ocupar el 
banquillo del Tri. Hace apenas unos 
días la Selección Mexicana de Futbol 
cesó a Jaime Lozano, técnico mexi-
cano que llegó en el peor momento 
del equipo, y que, sin embargo, se 
fue teniendo una de las peores ac-
tuaciones en Copa América.
 
La esperanza de que el Jimmy Loza-
no liderara este cambio generacional 
se vio mermada por el pobre futbol 
de los jugadores.
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Evento: México será representado por más de 100 atletas.
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Evento: El Evento llenará las calles del Centro de Querétaro.

ESPECTÁCULOS

¡Porter cerrará este mes 
del Festival Querétaro 
Experimental!

 El que apunta a ser el show 
más esperado de este festival, tendrá 
espacio este sábado en el Jardín Gue-
rrero del Centro Histórico de Queréta-
ro. 

Un evento que seguramente llena-
rá las calles del Centro de Querétaro 
está a pocos días de vislumbrar con 
su calidad y legado de bastantes años. 
Porter es una de las bandas de Indie/
Rock mexicanas más emblemáticas 
de este siglo. 

Hace un par de semanas la banda 
Porter se vio envuelta en una polémi-
ca junto con el exvocalista de la agru-
pación Juan Son. Dicha polémica se 
viralizó en redes y tenía a los fanáticos 
con opiniones divididas.
El exvocalista había explicado que las 
canciones de Porter, antes de su sa-
lida, habían sido escritas por él, esto 
después de que los integrantes actua-
les dijeran que ellos son los que le lle-
vaban las canciones a Juan. A pesar 
de esta polémica, la agrupación no ha 

bajado el pie del acelerador y sigue te-
niendo como principal motivación, las 
presentaciones que están en puerta, 
siendo Querétaro, la siguiente parada 
de la banda.

Es seguro que este espectáculo se lle-
vará los reflectores, pero no olvidemos 
los grandes grupos de teatro, danza y 
música que se presentaran en este úl-
timo fin de semana del mes de julio del 
Querétaro Experimental.

Natanael Cano 
llama ‘viejito’ a Luis 
Miguel y explotan 
las criticas.

¡Shows del fin de 
semana!

-Viernes 26 de julio 
Memorias entre alas 17:00-18:00 
horas
Versos sin reversos 19:00-20:00 ho-
ras
-Sábado 27 de julio
Concierto inspiranóico 16:00-17:00 
horas 
Sexy Ass Funk ¨La Selva¨ 18:00-
19:00 horas 
Tensegrity/ LE CALAC´S 18:00-
19:00 horas
Memorias entre a las 19:00-20:00 
horas
Porter 19:30-20:30 horas 
El Gallina Pato 20:00-21:00 horas 
Nickodemus 21:00-22:00 horas.

El cantante de corridos tumbados se 
expresó del “Sol de México” llamán-
dolo “viejito” y logró que le llovieran 
críticas de los fanáticos de Luis Mi-
guel. En un video que se compartió 
en Redes Sociales y que no tardó 
poco en viralizarse, Natanael Cano 
hizo un comentario que enfureció a 
los seguidores de uno de los expo-
nentes más grandes de la música 
en español.

Hace unos ayeres, el ahora consi-
derado pionero de los corridos tum-
bados sufrió comentarios por parte 
de Pepe Aguilar, en los cuales el 
intérprete de regional mexicano se 
expresó bastante mal del Natanael 
de ese entonces.

06



Niños

Servicio A La Comunidad
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